



26. November 2021, Ahaus

Sexualpädagogische Projektwoche zur Gesundheitsförderung

Projektwoche: „LIEBE - KÖRPER - SEX!“

Ahaus.

In der Woche vom 26. November bis zum 4. Dezember findet in Ahaus die Projektwoche „LIEBE – KÖRPER – SEX“ statt. Gemeinsam mit vielen Kooperationspartnerinnen und -partnern plant der Fachbereich Jugend der Stadt Ahaus ein spannendes Programm, sowohl für die Ahauser Schülerinnen und Schüler als auch für Fach- und Lehrkräfte.

„Ursprünglich war Sexualerziehung das natürliche Recht der Eltern und viele Erwachsene meinen, dass Jugendliche heute ausreichend sexuell aufgeklärt sind. Leider ist das nicht so. Liebe, Gefühle, körperliche Entwicklung, Erotik und alle Formen von Sexualität und sexueller Lust, aber auch Verhütung und Geschlechtskrankheiten werden viel zu wenig thematisiert“, so Birgit Gausling vom Fachbereich Jugend, die die Themenwoche koordiniert. Konkrete Beispiele sind z.B. das vermehrte Auftreten von Syphilis in unserer Region oder das relativ neue Phänomen „Sexting“, mit dem sich auch die Polizeibehörden immer öfter auseinandersetzen müssen.

Kooperationspartnerinnen und -partner der Projektwoche sind die Aidshilfe Westmünsterland e.V., das Driland Kolleg, der Kreis Borken und die Stadtbibliothek Ahaus. Mit der sexualpädagogischen Projektwoche wollen die Veranstaltenden die Themen aus unterschiedlichen Blickwinkeln betrachten. Schulen in Ahaus haben die Möglichkeit, sich ihr eigenes Programm aus einer Vielzahl von Veranstaltungen individuell zusammenzustellen.

Ob kabarettistisches Schulprogramm, Workshops zum Thema Intergeschlechtlichkeit, Ausstellungen, Autorenlesungen oder Fortbildungen für Fachkräfte - die Projektwoche soll getreu ihrem Motto für die Themen Liebe, Körper und Sex sensibilisieren und allen Teilnehmenden neue Blickwinkel aufzeigen.

Ganz besonders freut sich der Fachbereich Jugend das Mitmach-Projekt „Liebesleben“ in Ahaus anbieten zu können. Eine Initiative zur Förderung sexueller Gesundheit der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA), gefördert durch die Bundesrepublik Deutschland.

Eine Ausstellung rund um den WeltAids-Tag ist vom 30.11. bis zum 4.12. während der Öffnungszeiten der Stadtbibliothek für alle Besucherinnen und Besucher frei zugänglich.

Alle weiteren internen Veranstaltungen sind ausgebucht. Für externe, schulische Lehrkräfte, die im Bereich Sexualerziehung unterrichten, ist es möglich, bei manchen Angeboten zu hospitieren. Eine persönliche Anfrage und Anmeldung ist am Freitag, 26.11.2021 bis 12:00 Uhr bei Birgit Gausling, Tel. 02561 72 357 erforderlich. Voraussetzung ist 2G+.

Hinweis: Die Fotos stammen aus der Projektwoche 2017.

Zu dieser Meldung können wir Ihnen folgende Medien anbieten:

Foto aus der Projektwoche 2017 Vortrag für Schülerinnen und Schüler)



Foto aus der Projektwoche 2017 Vortrag für Schülerinnen und Schüler)

Foto aus der Projektwoche 2017: Bürgermeisterin Karola Voß und Travestiekünstlerin Veuve Noire